
Giulianova. Venerdì 10 luglio conferenza stampa del Sindaco, Jwan
Costantini
Venerdì 10 luglio, alle ore 10.00, nella Sala Consiliare del Comune di
Giulianova, è convocata una conferenza stampa avente come oggetto
comunicazioni urgenti da parte del Sindaco Jwan Costantini.

Il Sindaco della Città doi Giulianova, Jwan Costantini

Giulianova.  Pubblicato  sul  sito  web  del  Comune  di  Giulianova
l’avviso  pubblico  per  l’individuazione dei  beneficiari  del  progetto
di volontariato “1 Anno per la Vita”

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio
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E’ stato pubblicato sul portale web del Comune di Giulianova l’avviso
pubblico per l’individuazione di 4 beneficiari del progetto “1 Anno per la
Vita 2020/2021”, proposto dalla Fondazione Pace e Bene Onlus, e rivolto a
tutti i ragazzi di età compresa tra i 18 e i 28 anni d’età. L’iniziativa
offre a 2 ragazzi e 2 ragazze la possibilità di mettere a disposizione
degli altri un anno della loro vita scoprendo il mondo del volontariato in
un contesto socio assistenziale, naturalistico-ecologico, di protezione
civile o nel mondo della formazione. I ragazzi potranno sperimentare la
vita del volontario 24 ore su 24 per 5 giorni alla settimana per un anno,
inserendosi in innovativi contesti associativi.

Le richieste di partecipazione dovranno essere inviate entro e non oltre il
01 settembre 2020, consultando l’avviso pubblico e compilando il modulo di
domanda pubblicati sul sito internet del Comune di Giulianova.

Giulianova. Il Cittadino Governante: IL RISULTATO DEL FORUM SU
PIAZZA DALMAZIA VA RISPETTATO.
 

ALTRIMENTI A COSA SERVE LA DELEGA ALLA PARTECIPAZIONE AL VICESINDACO?

I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

A  Giulianova  con  il  Forum  sulla  riqualificazione  di  Piazza  Dalmazia  –  tenuto  nel  gennaio  2020  –  è  stata  scritta  una  bella
pagina di democrazia; è stata realizzata una buona e innovativa pratica partecipativa che ha visto il forte coinvolgimento, la
discussione e il pronunciamento di tanti cittadini su una scelta importante per la Città.

Poiché è evidente che l’esito di un Forum non può essere ignorato, vogliamo tornare a sottolineare l’orientamento espresso
dai cittadini sulla riqualificazione di piazza Dalmazia e dintorni:

Già nel corso dell’assemblea plenaria iniziale i cittadini hanno compreso ed
attuato lo spirito vero del Forum che ha lo scopo di far scaturire indicazioni
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progettuali, che vengono dalla base, attraverso il confronto di tesi diverse.
A conclusione dei tavoli di lavoro, a stragrande maggioranza è stata votata
una mozione che impegnava il  Presidente del  Forum e i  tre relatori  a
costituire  un’equipeper  lo  studio  e  la  verifica  di  tutte  le  indicazioni  di
arricchimento,  proposte,  integrazioni,  e  modifiche  da  inviare  al  Sindaco.
Questo  perché,  da  una parte  la  proposta  dell’amministrazione  non ha
prevalso, dall’altra sono state ritenute meritevoli di attenzione e consenso
vari  aspetti  delle  altre  proposte,  in  particolare  quella  del  Cittadino
Governante.
Nel lungo e appassionato confronto nei 5 tavoli di lavoro, da quanto si è
appreso parlando con i partecipanti e, soprattutto dalla lettura dei verbali
integrali è stato sicuramente accettata l’idea del Cittadino Governante di
ampliare il  perimetro dell’intervento estendendolo a via Nazario Sauro,
piazza del Mare, lungomare monumentale – non limitandosi solo a piazza
Dalmazia  come proposto  dall’amministrazione –   e  su questo ampio
ambito definire  un progetto unitario da realizzare man mano per
stralci coerenti.
Grande attenzione hanno poi  suscitato anche le proposte del  Cittadino
Governante sulle pedonalizzazioni, sulla mobilità sostenibile e sull’assetto
di piazza Dalmazia e delle aree circostanti cioè:

La realizzazione di un’isola pedonale arredata nel tratto est di via
Nazario Sauro.
La pedonalizzazione del lungomare est comprendendo anche l’area
spartitraffico piantumata.
L’ampliamento  della  pista  ciclabile  attualmente  esistente  senza
rialzarla fino al livello del marciapiede del lungomare monumentale
come previsto dall’attuale progetto.
La  riapertura  degli  scorci  panoramici  sul  porto  per  ottenere
un’incantevole  vista  sullo  stesso  da  piazza  Dalmazia  e  da  via
Nazario Sauro.
Lasciare come vuoto urbano piazza Dalmazia realizzandovi  una
pavimentazione  artistica,  al  fine  di  pedonalizzarla  e  di  averla
pienamente a disposizione per iniziative con grande presenza di
persone quale la Festa della Madonna del Portosalvo.
La delocalizzazione di manufatti impattanti all’inizio del lungomare
monumentale  e  dell’ex  Dogana,  l’abbattimento  del  grezzo  di
palazzo Gavioli per dare tutto il decoro che merita quel contesto



urbano che dovrebbe rappresentare il “salotto buono” della città.
Un arricchimento del verde in tutta l’area basato su un progetto
botanico dall’alto valore paesaggistico.

Tutte le proposte emerse dai tavoli di lavoro del Forum sono state riassunte in una relazione stesa dalla commissione
presieduta dal prof. Carlo Di Marco. Ora i cittadini aspettano che l’Amministrazione comunale valorizzi tutte le idee, le
proposte e gli orientamenti manifestati – anche in ordine di priorità – dai partecipanti al Forum, importante strumento
deliberativo previsto dal regolamento comunale per la partecipazione popolare.

Purtroppo, però, leggiamo su La Città del 5 luglio che l’Amministrazione presenta come definitivo ed esecutivo un progetto
della  sola  Piazza  Dalmazia  (improvvidamente  commissionato  e  definito  nelle  more  dell’iter  del  Forum)  che  non  tiene  in
considerazione gli orientamenti espressi dai cittadini, anzi effettua scelte che affondano la realizzazione di una sistemazione
complessiva ed organica chiesta dai giuliesi.

I  soldi  pubblici  vanno  utilizzati  per  una  spesa  qualificata  e  opere  pubbliche  come  questa  vanno  contestualizzate  in  una
visione strategica e moderna della Città. Ma davvero per questa Amministrazione gli strumenti di democrazia partecipativa
sono solo operazioni di facciata, vissute (o meglio subite) come un fastidio?

Noi la pensiamo diversamente: la democrazia viene dal basso; la partecipazione è il vero motore delle democrazie, insieme
al rispetto dell’opinione altrui in un clima di libertà di espressione e di informazione, e può favorire il buongoverno.

Giulianova, 6 luglio 2020

Il Cittadino Governante

                                                                                   associazione di cultura politica

 

“Martedì  21  luglio  assemblea  del  Comitato  di  Quartiere
Annunziata”

Giulianova Lido
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GIULIANOVA – Martedì 21 luglio, al Parco dell’Annunziata, ci sarà la seconda assemblea del Comitato di Quartiere.

L’assemblea avrà inizio alle ore 21 ed avrà come ordine del giorno:

–          mercato rionale a km0 della frutta, verdura e prodotti tipici;

–          presentazione del progetto di riqualificazione delle due rotonde in via Lombardi;

–          presentazione del murales nel palazzo Ater est in via Di Vittorio proposto dall’Associazione ambientalista Co.N.Al.Pa.
e presentato dal Presidente dell’Associone Co.N.Al.Pa. (Coordinamento Nazionale per gli Alberi e il Paesaggio);

–          varie ed eventuali.

“Con questa assemblea – spiega il Presidente del Quartiere Sandro Brandimarte – vogliamo portare a conoscenza nuovi
progetti  di  riqualificazione del Quartiere, come il  nuovo mercato rionale di prodotti  a km0 ed il  progetto di riqualificazione
delle rotonde, entrambi in collaborazione con l’Amministrazione Comunale, ed il murales che l’Associazione Co.N.Al.Pa ha
proposto di realizzare nel facciata del palazzo Ater est di via Di Vittorio.”

Tutti i progetti esposti in assemblea verranno esaminati, discussi e votati dai residenti del quartire.

Si ricorda che verranno attuati tutti i protocolli anti contagio ed i cittadini dovranno essere muniti mascherina.

All’assemblea saranno invitati  il  Sindaco Jwan Costantini,  la Vicesindaco Lidia Albani,  gli  Assessori,  tutti  i  Consiglieri,  i
rappresentanti dei commercianti ed il Presidente di Co.N.Al.Pa.

Giulianova. 8 luglio assemblea pubblica del quartiere lido
Svolgimento dell’Assemblea pubblica nel Quartiere Lido

Grazia Corini, Presidente del quartiere lido

Il Comitato di Quartiere Lido promuove un’Assemblea dei cittadini per l’8 luglio 2020 alle ore 21 presso il parco Cerulli in
viale Orsini 176.

Oltre l’approvazione del verbale dell’Assemblea precedente come primo punto, due saranno gli argomenti all’ordine del
giorno: la presentazione del FORUM CITTADINO su Piazza Dalla Chiesa e il progetto Street Art “SUPERARE I MURI”.

Nel primo punto, il Comitato proporrà ai cittadini lo svolgimento di un Forum sulla destinazione di Piazza Dalla Chiesa, come
nella  mirabile  esperienza  del  gennaio  2020  sul  progetto  di  riqualificazione  di  Piazza  Dalmazia.  L’obiettivo  sarà,  come
nell’esperienza  già  fatta,  quello  di  garantire  ai  cittadini  il  diritto  di  esprimere  proposte,  idee  progettuali,  e  piani  di
riqualificazione. Tutti i cittadini avranno così la possibilità di avere un ruolo attivo nelle decisioni che riguardano gli interessi
della collettività. Fondamentale come nella precedente esperienza, sarà la collaborazione dell’Associazione DEMOS.
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Il secondo punto riguarda un progetto ideato in collaborazione con l’associazione “ARK’ARTE” prevede la riqualificazione di
aree del porto di Giulianova attraverso opere d’arte murarie di giovani artisti giuliesi per favorire il  decoro urbano,  la cura,
l’amore, e il senso di appartenenza  per la propria città.

Il Comitato ribadisce l’importanza dell’evento e chiede ai giuliesi di partecipare e divenire attori principali delle scelte che
riguardano la nostra Città.

Giulianova.  Terzo  intervento  di  disinfestazione  antilarvale  ed
adulticida  contro  le  zanzare
 

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

La settimana in arrivo si aprirà con due nuovi interventi di
disinfestazione contro le zanzare. Le operazioni verranno effettuate dagli
operatori e dai mezzi della ditta specializzata nella notte tra lunedì 6 e
martedì 7 luglio, a partire dalle ore 23.00, nelle zone di Giulianova Lido
e Paese. Nelle frazioni, invece, gli interventi avverranno nella notte
seguente, tra martedì 7 e mercoledì 8 luglio, sempre a partire dalle 23.00
circa.

In occasione dello svolgimento delle pratiche di disinfestazione si
raccomanda alla cittadinanza di osservare alcune importanti norme
cautelative come non sostare in ambienti aperti durante e dopo il
trattamento, tenere le finestre chiuse e gli animali domestici riparati,
evitare di stendere la biancheria ed evitare parcheggi di autovetture o
altri mezzi che possano ostacolare le operazioni di disinfestazione.
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Giulianova.  Parte  la  distribuzione  delle  mascherine  ai  400
beneficiari  dei  primi  due  avvisi  dei  Buoni  Spesa  attraverso  i
volontari  di  Protezione Civile

Il Comune di Giulianova comunica che i volontari di Protezione Civile
effettueranno domani, sabato 04 luglio, la distribuzione delle mascherine
ai 400 beneficiari giuliesi dei primi due avvisi dei Buoni Spesa. La
consegna avverrà nel parcheggio a fianco alla sede del Centro Operativo
Comunale (ex Casa Cantoniera), sulla Statale Adriatica 16, in via Galileo
Galilei n. 16. Si raccomanda agli assegnatari dei Buoni Spesa di recarsi a
ritirare i dispositivi di protezione individuale dalle ore 09.00 alle
13.00 e dalle 15.00 alle 19.00. Il ritiro delle mascherine sarà possibile
da parte di un componente del nucleo familiare beneficiario, esibendo la
tessera sanitaria.

Giulianova. E’  nata Giulia!  L’Assessore al  Turismo Di Carlo:  “il
personaggio illustrato “family friendly” porterà la nostra città in
giro per l’Italia”
Presentati stamane in conferenza stampa al “Novavita Beach” la “family
ambassador” della città di Giulianova ed il vincitore del Concorso di idee
ad essa dedicato.

friendly” porterà la nostra città in giro per l’Italia”
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A realizzare il personaggio illustrato più accattivante e rappresentante
della Giulianova “family friendly” è stato l’illustratore, grafico e web
designer Emanuele Perilli, classe 1975, residente a Nereto.

Da sempre diviso tra arti visuali e musica, si è diplomato al Liceo
Artistico Statale di Teramo, in chitarra contemporanea alla UM (Università
della Musica) in Roma ed in web-design alla University of the Arts in
Philadelphia, con all’attivo oltre 20 anni di esperienza nel campo
dell’illustrazione e della grafica.

All’incontro con i giornalisti hanno partecipato l’Assessore al Turismo
Marco Di Carlo, il Consigliere Comunale Paolo Giorgini, il Presidente
della Consulta del Turismo Luca Delli Compagni e gli albergatori Andrea
Tafà e Massimo Grossi, la Presidente della Consulta del Commercio Vanessa
Ciunci ed il vincitore del Concorso di Idee Emanuele Perilli.

“La nostra è stata una proposta ideativa attraverso la realizzazione di
un’illustrazione grafica che promuova turisticamente il nostro territorio
– dichiara l’Assessore Marco Di Carlo- uno strumento di marketing che
veicoli l’integrazione tra ambiente, storia, cultura, tradizione e sapori
locali, che ha visto il coinvolgimento delle due Consulte comunali,
Turismo e Commercio, e la presentazione di oltre sessanta progetti
realizzati da illustratori ed artisti provenienti da tutta Italia.
L’obiettivo è quello “rafforzare” l’immagine turistica di Giulianova come
città “family friendly”, una realtà accogliente ed interattiva per la
famiglia e per i soggetti che interagiscono con essa, da vivere e scoprire
tutto l’anno, in grado di offrire servizi ed esperienze accattivanti che
soddisfino le esigenze di divertimento, svago, benessere e buona
alimentazione. Siamo certi perciò che la “Giulia” del nostro vincitore
sarà una simpatica ambasciatrice che darà il benvenuto ai bambini e a
tutte le tipologie di famiglie che sceglieranno Giulianova per le vacanze”.

“Nel realizzare il carattere “Giulia” il mio primo intento è
stato quello di creare un personaggio i cui connotati primari fossero
giovialità, disponibilità ed accoglienza – dichiara il web designer
Emanuele Perilli – con il richiamo ai colori sociali gialle e rosso di
Giulianova nei vestiti, che faccia pensare al mare e all’estate ma che
non sia limitata solo a questo. Da qui una certa adattabilità del
personaggio a svariati temi e situazioni. Il tratto si potrebbe definire
tra il disneyano e il giapponese, caratteristiche che rendono Giulia molto
fruibile e accattivante all’occhio. Il personaggio a cui ho pensato è
quello di una ragazzina sorridente, pulita, allegra ed accogliente, sappia
ben rappresentare il “sorriso” di Giulianova verso tutti i suoi
turisti”.

“Attorno al progetto di Giulia abbiamo ritrovato l’unità di tutte le
categorie che lavorano con il turismo – dichiara il Presidente della
Consulta del Turismo Luca Delli Compagni – commercianti, operatori
turistici, albergatori, balneatori e campeggiatori ed intendiamo portare
avanti, insieme, tutte le iniziative per promuovere la nostra bella ed
accogliente città”.

“Anche i commercianti giuliesi si faranno promotori di questa simpatica
iniziativa – dichiara la Presidente della Consulta del Commercio Vanessa
Ciunci – promuovendo l’immagine di Giulia in tutti i negozi”.



Giulianova.  La  Chiesa  italiana  a  fianco  alla  Fondazione  Piccola
Opera  Charitas  attraverso  il  sostegno  proveniente  dai  fondi
dell’8×1000

Piccola Opera Charitas – durante il Covid-19

 

Durante la  pandemia,  la  Fondazione Piccola  Opera Charitas  ha continuato ad offrire  sostegno e  assistenza,  garantendo ai
suoi ospiti residenziali e agli operatori la massima sicurezza. Questo è stato possibile grazie a un ingente investimento sui
dispositivi di protezione e sugli strumenti per la disinfezione e sanificazione. Ciò a fronte di una diminuzione considerevole
delle entrate, derivante dalla sospensione obbligata di tutte le altre attività del Centro di riabilitazione: semiresidenziali,
ambulatoriali e domiciliari. Inoltre, proprio in considerazione del difficile momento, si è scelto di tenere aperta la Mensa Casa
San Francesco, a carico della Fondazione. La mensa ha continuato a distribuire pasti ai poveri.

da sx Mons. Lorenzo Leuzzi, Vescovo di Teramo-Atri, ad illustrare il progetto Alessandro Di Marco, Psicologo e
psicoterapeuta e Cinzia Falini, Responsabile della Biblioteca “P. Serafino Colangeli” della Piccola Opera Charitas.
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FOTO ARCHIVIO

Come riconoscimento dell’impegno profuso a favore dei più fragili nella difficile fase emergenziale determinata
dal Covid-19, la Chiesa Italiana ha deciso di  inserire la Piccola Opera Charitas tra le strutture sanitarie
cattoliche  meritevoli  di  ricevere  un  contributo  proveniente  dai  fondi  dell’8×1000  destinato  alla  Chiesa
Cattolica, a copertura delle spese effettuate e opportunamente rendicontate.

Mentre esprimiamo profonda gratitudine alla Segreteria Generale della CEI per l’attenzione e la vicinanza dimostrate,
ricordiamo che è possibile continuare a sostenere la raccolta fondi per le strutture sanitarie attraverso il conto
corrente IBAN: IT 11 A 02008 09431 00000 1646515 intestato alla Conferenza Episcopale Italiana (CEI) con la causale
“sostegno sanità”.

Giulianova. Comune: approvato il Consuntivo 2019

Katia Verdecchia, Assessore

L’Assessore Verdecchia: “abbiamo ridotto le spese e l’indebitamento
dell’Ente. Utilizzeremo ogni risorsa disponibile in favore della ripresa”

Nella seduta di ieri è stato portato all’approvazione del Consiglio
Comunale il rendiconto di gestione 2019, il primo dell’Amministrazione
Costantini.
“Nonostante i pesanti effetti sul tessuto socioeconomico locale determinati
dall’emergenza Covid-19 – dichiara l’Assessore al Bilancio Katia
Verdecchia – chiudiamo l’esercizio con dati positivi, registrando un
avanzo per investimenti pari a circa 634mila euro e un avanzo disponibile
di 683mila euro. Naturalmente intendiamo utilizzare non appena possibile
queste somme per compensare le minori entrate di natura tributaria che
inevitabilmente si verificheranno nel corso dell’anno e per continuare
così a finanziare le misure messe in campo dalla Giunta Costantini per
favorire la ripresa”.

“Questi risultati importanti sono frutto di un lavoro di analisi certosina
che ci ha portati ad entrare nel merito di ogni singolo capitolo,
accantonamento e voce di spesa disponibile – continua l’Assessore –
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permettendoci dal mese di luglio di sbloccare tutte le risorse disponibili
per trasformarle in servizi, opere pubbliche e manifestazioni”.
L’Assessore al Bilancio evidenzia gli elementi più salienti, che riguardano
le minori spese, le Aliquote IMU, le detrazioni TARI e rinegoziazione dei
mutui e l’Edilizia Scolastica.

“Dal confronto tra i rendiconti 2018 e 2019 emerge, ad esempio, che abbiamo
avuto minori spese per circa 1 milione di euro – dichiara la Verdecchia –
Anche in sede di confronto tra il Bilancio di Previsione 2020 e quello
2019, si evince che non sono pressoché presenti aumenti, se non quelli
fisiologici previsti dalla normativa come l’importo relativo
all’accantonamento del Fondo crediti di dubbia esigibilità (Fcde). Va da
sé che compito della buona politica non è quello di tagliare in modo
lineare le voci di spesa, che corrispondono sempre a servizi, persone e
manutenzioni, ma è quello di offrire ai cittadini maggiori servizi di
qualità al giusto costo. Per quanto riguarda le entrate, gli accertamenti
per l’anno 2019 ammontano a 21 milioni e 274mila euro a fronte dei 23
milioni e 249mila euro del 2018, con uno scostamento dovuto principalmente
ai minori trasferimenti da altri enti e ai minori accertamenti delle
entrate tributarie di quasi due milioni di euro. Per il 2020
l’Amministrazione Comunale è stata chiamata a fronteggiare una situazione
che necessita di consistenti interventi di sostegno pubblico ed è evidente
che, senza provvedimenti economici e normativi concreti e rapidi del
Governo centrale, per tutti i comuni italiani garantire i servizi e tenere
i conti in ordine sarà molto difficile. Ad oggi pertanto, non è pensabile
apportare modifiche alle aliquote Imu che con l’accorpamento Imu/Tasi
restano invariate, così come resta invariato il gettito previsto di 7
milioni e 400mila euro e voglio ricordare che anche qui siamo intervenuti
prontamente con il rinvio della scadenza al 30 settembre per quanti sono
stati gravemente danneggiati dalla pandemia”.

L’Ente, al fine di reperire somme da destinare alle detrazioni TARI
collegate alla crisi epidemiologica, ha aderito alla rinegoziazione
parziale dei mutui, liberando risorse per l’anno 2020 di circa 195mila
euro.
“Essendo la stragrande maggioranza dei mutui in scadenza entro i prossimi
sei anni, una rinegoziazione totale sarebbe stata bocciata dagli organi di
controllo e avrebbe triplicato il costo degli interessi per i prossimi
anni – conclude l’Assessore al Bilancio – limitando notevolmente la
possibilità di indebitamento del Comune, impedendo, ad esempio, a questa e
alle future amministrazioni di poter sottoscrivere un mutuo per la
manutenzione o la costruzione di una nuova scuola. Proprio sulle scuole,
come Assessore all’Edilizia Scolastica, ricordo infine uno dei tanti
obiettivi centrati da questa Amministrazione: l’approvazione all’unanimità
del Consiglio Comunale del progetto esecutivo della prima fase di
costruzione del nuovo Polo Scolastico, che abbiamo portato a compimento
dopo un lungo e travagliato percorso durato per anni. L’emergenza Covid ha
evidenziato che anche in questo caso abbiamo visto giusto e quanto questo
progetto sia di importanza cruciale e non procrastinabile per
un’Amministrazione che programma e guarda con lungimiranza al futuro”.


